

学校だより

平成 28 年 6 月 9 日 (木)
尾張旭市立白鳳小学校

<白鳳点描>

気温が上がり、子どもたちの服装も半袖にかわりました。日中は初夏を感じさせる暑さが続きます。今後、さらに蒸し暑い日となり、疲れやすくなることが予想されます。そのような環境ではありますが、教室等での学習だけでなく様々な行事や遊び等をとおして、子どもたちは、確実に成長しています。そこで、この時期を元気に乗り越え学習に集中するために、心も身体もすっきりとしていることが大切です。早寝、早起き、朝ごはん等基本的な生活習慣を崩さないようにしてほしいものです。また、これからは熱中症に気を付けなければならなくなってきます。急な暑さにより体のバランスが崩れてしまいます。暑さに体を慣らすことと、水分補給等に留意してください。

鍵盤ハーモニカ教室



6月2日(木)1年生を対象に、講師の先生に鍵盤ハーモニカの使い方を教えていただきました。すぐに準備ができる方法や片づけのしかたと、「ツー」という上手に吹くコツや吹くときの息の強さ、指の使い方等を学びました。今回学んだ基本をもとに、どんどん上手に鍵盤ハーモニカが吹けるようになるといいですね。



リコーダー講習



6月3日(金)3年生が、リコーダーの講習を受けました。初めに講師の先生の素晴らしいリコーダーの演奏を聴き、その後基本的な息の吹き方や穴の押さえ方などを教えてもらいました。これをもとに美しい音色を出すことができるようになるといいですね。後半には、大小様々なリコーダーの仲間を紹介してもらい、その音を聞かせてもらいました。学んだことを忘れず、しっかり練習していきましょう。



避難訓練・引き取り訓練

5月30日（月）悪天候のため、避難訓練が延期になりましたが、引き取り訓練を実施しました。保護者の皆様のおかげでスムーズに行うことができました。お忙しい中ご協力ありがとうございました。

5月31日（火）には順延となっていた避難訓練を、地震が発生したという想定で行いました。まず学級で、地震が発生した時の避難の仕方（「おいた」の場所でシェイクアウト、「おはしも」を守って避難）を学びました。その後実際に地震が起こったことを想定して、教室での避難、そして、運動場へ避難をしました。子どもたちが学校にいるとき、家庭にいるときなど、いろいろな場合を想定して対応を話し合っておきたいものです。



尾張旭市小学校陸上記録会

5月26日、尾張旭市小学校陸上記録会が行われました。天候不順で練習があまりできませんでしたが、頑張った成果をそれぞれの競技で見せてくれました。

競技に臨む姿勢、自分の出番を待っているときの態度など素晴らしかったです。また、応援席で競技をしている仲間への一丸となった応援の姿も大変良かったです。

選手になった人はもとより、ともに練習で頑張った人たちも得るものは多かったと思います。

| | |
|-------------|----|
| 女子4×100mリレー | 1位 |
| 女子100m | 1位 |
| 女子ソフトボール投げ | 1位 |
| 男子走り高跳び | 1位 |
| 女子走り幅跳び | 2位 |
| 男子ソフトボール投げ | 3位 |



緑の羽根の募金へのご協力ありがとうございました。16,016円集まりました。